



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 22. November 2017

Binnenschifferinteressen abfragen und Mainz als Hafen stärken

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, den Bundesverband der Deutschen Binnenschifffahrt e.V. (BDB) und den Verein für europäische Binnenschifffahrt und Wasserstraßen e.V. als Wirtschaftsverbände der Binnenschiffer, Verdi als zuständige Gewerkschaft der Binnenschiffer, die Wasserschutzpolizei sowie die Generaldirektion Wasserstraßen und Schifffahrt (GDWS) um Stellungnahmen hinsichtlich ihrer Vorstellungen zur Weiterentwicklung und Zukunft der zum Teil in der Mainzer Neustadt liegenden Hafeninfrastruktur zu bitten und den Ortsbeirat über den Inhalt dieser Stellungnahmen zu informieren. Ziel einer solchen Abfrage sollte die Stärkung von Mainz als Hafenstandort mit einer optimalen Infrastruktur für die Binnenschiffer und ihre Angestellten sein.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 12.11.2017

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange